

Consenso. Teresa Jiménez y Sebastián Pérez se dirigen a los periodistas para anunciar el inicio del diálogo entre ambos partidos. **11 ALFREDO AGUILAR**



Video en ideal.es

dinos, que atraviesan por dos situaciones muy distintas pero que están llamados a ser motores de riqueza y empleo; finalmente, desbloquear las principales infraestructuras, que necesitan un impulso para su finalización, como son la Alta Velocidad ferroviaria en las dos actuaciones que quedan pendientes -variante de Loja y entrada en la ciudad-, la A-7 para que esté acabada en esta legislatura, el metro, el Corredor Ferroviario del Mediterráneo, el Centro Lorca o la Segunda Circunvalación.

Todo lo anterior podría resumirse -de prosperar finalmente el acuerdo- en la creación de unas condiciones de confianza para que se puedan generar desarrollo, riqueza y empleo. Unas condiciones que no existen en estos momentos, por lo que la crisis está causando estragos.

Conversaciones

Las conversaciones tendentes a este pacto comenzaron formalmente ayer, aunque ya se habían producido contactos entre las dos formaciones políticas en fechas precedentes según ha podido saber este periódico. No hay plazo alguno marcado para la consecución del acuerdo. «El diálogo es más importante que el reloj», dijo a este respecto el responsable del PSOE. «Iniciamos una etapa nueva, desde la voluntad del consenso, del acuerdo, en lo que nos une en interés de la provincia, intentando dejar a un lado las posturas de cada partido que son legítimas pero que tienen que tener esas intersecciones, para alcanzar un acuerdo importante para el presente y futuro de Granada», afirmó Jiménez.

Sebastián Pérez, por su parte, insistió varias veces en que este es un diálogo sin cuestiones partidarias ni partidistas y que si ha dado sus frutos en otros territorios de España es porque los grandes partidos y otras fuerzas sociales «han sabido o han podido atunar sus fuerzas y lograr que su culminaran proyectos pendientes». Recordó otro momento similar, años atrás, cuando ambas formaciones acordaron escoger a Antonio Jara como presidente de Caja Granada e incluso el momento en el que ambas formaciones junto con otros partidos y agentes socia-

Un pacto para salvar Granada

- PSOE
- PP
- Inf. pact. 11

PP y PSOE quieren frenar ya la 'sangría' del paro

Sebastián Pérez y Teresa Jiménez rompen la política de confrontación de sus partidos ante la dramática situación por la que atraviesa la provincia

MIGUEL ALLENDE

miguelallende@ideal.es



GRANADA. Granada no admite más demoras para acometer cuantos proyectos garanticen su futuro. La situación económica por la que pasa es tan grave que urge un gran acuerdo entre los dos principales partidos políticos al que posteriormente pueden sumarse otros agentes sociales. El reto es salvar a la provincia. Con este mensaje comparecieron ayer ante la opinión pública los máximos responsables del PSOE y del PP granadinos, Teresa Jiménez como secretaria general del primero, y Sebastián Pérez,

como presidente del segundo. Ambos dirigentes políticos dieron cuenta ante los medios informativos del inicio de conversaciones tendentes a conseguir lo que denominaron como 'Pacto por Granada'. Y lo hicieron tan solo dos horas después de que se conociese otro dato estremecedor de aumento del paro en la provincia, con 112.750 personas registradas ya como desempleadas en las oficinas del SAE.

El denominador común del acuerdo que ahora comienza a gestionarse es triple: creación de empleo, de riqueza y lealtad institucional para que salgan adelante los grandes proyectos que ahora se encuentran estancados. Los objetivos también son triples: avanzar en el desarrollo económico, con pilares de la economía como son la Alhambra, el Parque Tecnológico de la Salud y Sierra Nevada, que significan la cultura, la innovación y el turismo como nuevo modelo económico que surgirá tras la crisis; en segundo lugar, el impulso del puerto y el aeropuerto grana-



IMPORTADORA Y COMERCIALIZADORA MAYORISTA PARA GRANADA Y ANDALUCÍA



Para las grandes cadenas de distribución alimentaria y para distribución minorista y canal Horeco

MERCAGRANADA
Nave 2 Puestos 217-218-219
Ctra. De Badajoz, S/N
18015 - GRANADA

FÁBRICA
Polígono HURPE
C/ Santa Rosa, 16
18230 - ATARFE (Granada)
Telf. 958 434 113 - Fax 958 434 107

www.patatasemillan.es

Telf. 958 205909 - Fax 958 272072